
 
 

Sala  
“Corradino di Svevia” 

 

FESTA DI PRIMAVERA 2009 
2A  PARTE 

 

 
 

 Martedì28 aprile 2009 alle ore 09.30 si è svolta la tradizionale “Festa di 
Primavera” con l’inaugurazione della mostra dei lavori eseguiti dai nostri alunni sulla 
tematica sviluppata quest’anno: 
 

Anno Scolastico 2008/2009: Communicationis Annum 
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Festa di Primavera 2009: Communicationis Annum 
di Ambra Maria1 

  
 Il nostro Istituto, da alcuni anni, è solito dare il benvenuto alla Primavera 
organizzando questo evento quasi conclusivo dell’anno scolastico. E’ questo il 
momento di maggiore aggregazione per noi tutti: alunni, docenti, genitori, 
collaboratori. E’ anche il momento in cui gli alunni raccolgono i frutti del loro 
impegno annuale attraverso la mostra degli elaborati grafico-pittorici che qui 
esponiamo e attraverso brevi ma significative esibizioni artistiche. 
 Ogni anno si lavora intorno ad una tematica, perché ogni anno ci diamo un 
obiettivo progettuale da sviluppare e perseguire. La tematica attuale è stata 
imperniata sulla comunicazione, Communicationis Annum è stata, infatti,  la dedica 
all’a.s. che sta per concludersi.   
 

 
  
 “La comunicazione è un processo di interazione tra soggetti diversi” e, quindi, 
è una attività particolare che prevede condivisione, cooperazione, intesa, qualunque 
sia il mezzo impiegato per comunicare. 
 Il processo di cooperazione che ha viste e ancora vede impegnate in diverse 
attività tutte le risorse umane e materiali del nostro Istituto, ha in realtà risposto ai 
bisogni formativi che ci giungono dal nostro difficile territorio e che il nostro POF 
estrinseca in quattro aree di intervento operativo: Nuove Tecnologie, Corpo e 
Corporeità, Natura e Società, Formazione e Sperimentazione. Il motto del nostro 
Istituto “Una scuola attenta ai tempi e capace di rispondere alle sfide del futuro” 
ha dato quindi vita ad attività quali: creazione di siti web e blog didattici, 
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incrementato corsi di informatica e di ECDL, ceramica, pittura, giochi sportivi, 
animazione e sono state recuperate antiche tradizioni territoriali attraverso 
laboratori di cucina. Non sono state trascurate le attività di consolidamento delle 
abilità di base e con i fondi PON sono stati attivati percorsi anche per i genitori e gli 
adulti del territorio. 
 Le regole e la loro condivisione sono state alla base del processo comunicativo: 
senza regole non c’è comunità, non c’è comunicazione, non c’è interazione, non c’è 
possibilità di civile convivenza, non c’è accoglienza.   
 Ai percorsi sperimentali Rubeolo, Sepeithos Eurisko, Vùsciola e Metron_nomos 
che hanno sempre di più, in questi anni, incontrato il consenso delle famiglie, si 
aggiungeranno dal prossimo anno scolastico il percorso Gymnasium della scuola 
secondaria del plesso Ada Negri improntato ad un approfondimento degli studi 
umanistici e il percorso Donna Marianna della scuola secondaria del plesso S. Eligio, 
che verterà sullo studio delle tradizioni popolari della nostra città.    
 Dall’inizio di quest’anno scolastico abbiamo, inoltre, ottenuto di accreditarci  
come Test Center per l’ECDL ed il Trinity College London rendendo così un ulteriore 
servizio ai nostri alunni e a quanti per sostenere esami non sono costretti ad  
allontanarsi dalla sede dei laboratori. 
 

 
 

 Il nostro percorso sembra costellato solo di successi e conquiste: in realtà non 
è così. C’è infatti una percentuale di insuccessi scolastici o di abbandoni che, 
nonostante l’aiuto del volontariato e dei docenti, costituisce una spina nel fianco per 
la scuola e la comunità.  Dal territorio, così povero di valori, vengono scarsi ed 
inconsistenti aiuti in tal senso ed è perciò che ad essere in prima linea, a lottare 
contro la deprivazione sociale e l’assenza di regole, è sempre la scuola, con la forza 
che le viene dall’essere una comunità indirizzata alla formazione integrale dell’uomo 
e del cittadino.  
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Il saluto del presidente del Consiglio di Istituto 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Il presidente del Consiglio di Istituto sig. Raffaele Sicignano ha 
ringraziato il Dirigente per l’opportunità della Festa di Primavera che 
consente agli alunni di mostrare il lavoro svolto durante l’anno e i 
docenti che con loro lavorano. Ha sottolineato che la scuola cresce ogni 
anno e il produttivo cammino che è stato fatto con i percorsi 
sperimentali.  

 
 Si è congratulato particolarmente con gli alunni del percorso 
Metron_nomos che in così breve tempo hanno raggiunto livelli di 
competenza così evidenti ed ha invitato l’assessore alla Formazione della 
Regione Campania Corrado Gabriele al prossimo concerto del 23 maggio 
nella Chiesa di S. Eligio. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Dal tema dell’anno: Anno Scolastico 2008/2009: Comunicationis Annum 
… 
Dalla prima socializzazione del cerchio attorno al fuoco siamo 

arrivati alla rete del cerchio allargato davanti al computer. 
Eppure la necessità di ritrasmettere le nostre sensazioni, ricordi ed 

esperienze è ancora più forte perché in una comunità educante la 
Comunicazione ha un obiettivo primario raggiungere chi ci sta a fianco, 
scoprirlo, ritrovarsi in lui per condividere insieme le tante storie degli 
uomini. 

Carmine Negro 
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Il saluto dell’Assessore al Lavoro, Istruzione e formazione 

 della Regione Campania Corrado Gabriele 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

L’assessore ha ringraziato per l’invito e l’accoglienza. Si è 
congratulato con gli alunni, i docenti, il Dirigente e tutta la comunità 
scolastica per il lavoro svolto con tanta diligenza e dedizione.  

“Quella che si respira oggi in questa Sala è proprio aria di  
condivisione di interessi ed intenti, si vede che siete una comunità. 

Conosco le difficoltà che il territorio frappone al vostro lavoro e so 
che non è facile ricevere aiuti. Del resto è una situazione comune a tante 
scuole. Vi prometto che da oggi in poi sarete tra le numerose scuole di cui 
mi occupo personalmente e se avrete bisogno di aiuto non esitate a 
chiederlo a me e alle altre Istituzioni.”  

L’assessore ha accettato l’invito rivolto dal Presidente del Consiglio 
d’Istituto, a nome di tutti, a partecipare al concerto del 23 maggio nella 
Chiesa di S. Eligio.  

L’Assessore Corrado Gabriele ha consegnato simbolicamente un 
diploma Trinity, ha visitato il  laboratorio multimediale e si è intrattenuto 
brevemente nella Presidenza della Scuola Secondaria di piazza S. Eligio, 
106 col Dirigente Scolastico Carmine Negro e il Presidente Raffaele 
Sicignano. 
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